



---

## Los tres motivos por los que los abogados rechazan un caso

El trabajo de los abogados puede ser complicado ya que implica manejar una gran cantidad de información legal y técnicas relacionadas con la ley. Además, a menudo deben trabajar en casos en los que hay muchos detalles y complejidades, y deben ser capaces de representar adecuadamente a sus clientes. No obstante, es importante señalar que **los letrados no están obligados a aceptar todos los casos que se les presentan, en el ejercicio de su trabajo tienen la libertad de elegir los casos que desean aceptar**, y del mismo modo, pueden rechazar cualquier caso en cualquier momento. Aunque a la hora de declinar la oferta de algún cliente deben cumplir con ciertas obligaciones éticas y legales.

**Es fundamental comunicarse de manera clara y honesta con el potencial cliente**, explicando las razones por las cuales no puede aceptar el caso de manera clara y comprensible. Asimismo, ha de ser respetuoso y evitar prometer algo que no puede cumplir. Resumidamente, si un abogado desea un listado de consejos o tácticas que emplear para rechazar un caso, ha de saber que no existe tal información, únicamente debe [seguir las leyes y regulaciones aplicables](#) y actuar de manera honesta y ética.

A pesar de que se actúa con integridad y respeto hacia el cliente cuando se le comun ...